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認定更新 

平成28年2月15日  

いいいわわわててて県県県北北北クククリリリ－－－ンンン・・・ニニニュュュ－－－ススス            平平平成成成 222999 年年年度度度   第第第 444 号号号                  
                     いいいわわわててて第第第２２２クククリリリ－－－ンンンセセセンンンタタタ－－－      （（（平平平成成成 333000 年年年 111 月月月発発発行行行）））    

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

『いわて第 2 ｸﾘｰﾝｾﾝﾀｰ』PFI事業特別目的会社 

いわて県北クリーン株式会社 
〒028-6505九戸村大字江刺家第20地割48番地34 

TEL：0195-42-4085 FAX：0195-42-4550 
  http://www.iwate2cln.co.jp 

岩手県町村会視察研修会 
年頭あいさつ  

新年あけましておめでとうございます。旧年中に皆様から賜りましたご厚情に深く感謝申し上げますと共に、

本年もどうか引き続きよろしくお願い申し上げます。昨年も社員に大きな事故や怪我がなく無事に本年を迎える

ことが出来たのは何にも増して喜びであります。又、昨年 12 月には念願でありました保管ヤードの増設工事も

完了し既に運用をしております。これにより定期整備毎に搬入の制限をせざる得ない状況が格段に改善されるも

のと期待しております。皆様のご期待、ご要望に少しでも応えて行けるよう精進して参りますので、今後ともご

指導・ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

                平成 30 年 1 月 4 日 代表取締役社長 松本 榮市 

 

 

  

九戸村産業芸術文化まつり   
10 月 28 日・29 日に行われた「九戸村産業芸術文化まつり」に今回で 5

回目の出展をさせていただきました。住民の方々に当社の事業内容を知ってい

ただけるよう、新たに焼却炉の模型を作製し説明を行ったり、環境関連のクイ

ズを出したりと地域のたくさんの方々に当社の活動内容を紹介させていただ

きました。その他のイベントとして景品抽選会も行い、非常に好評でした。 

                  営業管理部 営業課長 舘下 洋士 

安全祈願祭 
 １月 4 日、九戸神社の千葉宮司様による安全祈願祭を執り行いました。会議室にて、社員全員の一年の無事故・

無災害祈願と設備の安全・安定操業を祈願致しました。その後、増設した保管ヤードなどを回り設備の安全を祈

願致しました。気温の低い日でしたが、天気が良く気持ちの良いスタートとなりました。 

 

 

  

保管ヤード完成 
 保管ヤードの増設工事が完

了し、完成後の許認可関係の

申請も終え、12 月 1 日から

運用開始となりました。より

一層、皆様のご要望に沿える

よう努めて参ります。 

 

    

九戸村にお住まいのお客様を対象とする 搬入予約制の廃止 
 今まで保管スペースが限られていたため、搬入の際にご不便をおかけしておりましたが、保管ヤードの完成に

伴い、廃棄物保管の運用方法が多様になったことから、九戸村への地域貢献として、ＦＡＸ予約を廃止して直接

搬入できるよう、平成 30 年 2 月 1 日から変更します。 

 今後はより一層の利便性向上に向け、地域の皆様に喜ばれる企業を目指し邁進してまいりますので、ご愛顧の

ほどよろしくお願いいたします。 

≪搬入予約制の廃止の対象≫ 

① 九戸村に居住している住民様…初めての方は印鑑を持参ください。 

② 九戸村に本社のある企業様（※支店営業所は除く）…事前に廃棄物の情報が必要な場合もあります。 
 

  

認証番号０００４６３２  



 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊新入社員紹介＊＊＊ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   【いわて第２クリーンセンター】

 

  

『いわて第２クリーンセンター』 

いわて県北クリーン株式会社 
〒028-6505 九戸村大字江刺家第 20 地割48 番地 34 

Tel:0195-42-4085 Fax：0195-42-4550 

http://www.iwate2cln.co.jp 

環境大臣指定 

廃棄物処理センター 
 

ＰＦＩ事業者としては 

全国初 

川崎 克則 

（技術運転部 受入課） 
 9 月に入社 

し、受入課に 

配属となって 

から早くも 3 

ヶ月となりま 

した。色々と 

覚える事が多くて大変です

が、一日でも早く戦力になれ

るように頑張っていきたいと

思います。 

 

 

社員の休日 
 最近車を購入したので、土日は車が好きな子供と一

緒に部品の交換などをして遊んでいます。まだまだ知

識不足ですが、これから少しずつ勉強して、自分で簡

単な整備が出来るようになりたいと思います。 

技術運転部 受入課 柾切澤 裕也 

 

大石 健紀 

（技術運転部 受入課） 
 入社後、受入課 

に配属となり、早 

や 3 ヶ月が経ちま 

した。先輩の方々 

や同僚に恵まれ充 

実した毎日を過ご 

しています。これから一日も早く仕

事を覚え、さらに充実した日々にし

たいと思います。 

趣味は、バレーボールをしている

子供の応援です。 

 

 

 

定期整備修了 
 11 月 23 日～12 月 1 日までの期間で、焼却炉を停止して定期整備を実施しました。今回の主な工事として、

焼却炉内にある廃棄物を供給する装置の部品交換を行いました。工事期間中は気温も下がり寒い中での作業とな

り、各工事業者様には大変なご苦労をお掛けしました。今回の定期整備も各工事業者様のご協力のもと、無事故・

無災害で無事に終えることが出来ました。来年度の定期整備まで安全第一で安定操業に努めて参ります。 

                                 技術運転部長 兼 受入課長 田村 一人 

 

 

 

 

平成 29年度 避難訓練 
 10 月 17 日、二戸消防署九戸分署様ご指導のも

と、避難訓練を行いました。通報訓練や新入社員を

中心に水消火器を使用して消火訓練を行いました。

いつどこで起こるか分からない火災なので、皆真剣

に取り組みました。大きな指摘事項は無かったので

次回は出火場所等の設定を変更し、万が一に備えて

訓練に取り組んでいこうと思います。 

 

 

ゴミ搬入は予約制 
いわて第 2 クリーンセンターでは、ゴミ搬入量の調整や車両の混雑回避等の理由により「予約制」を取っていま

す。2 日前（土日含まず）までに FAX で搬入日や時間・量・性状等ご連絡いただきますようお願い致します。な

お、予約状況によって調整をお願いする場合がございますが、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。 

エコスタッフ講習参加 
11 月 10 日、エコスタッフ養成セミナーを受講し

ました。産業などで温室効果ガスが排出され続けて

地球の気温が100年あたり1.7℃の割合で上昇して

います。日本でも暖かいところで生息していた生物

がどんどん北上し、生態系が変化しています。 

一人ひとりが注意して省エネに取り組むことが少

しでも地球温暖化対策になることを教わりました。 

会社・家庭で取り組みやすい電気や各燃料等の節約

を行いたいと思います。    技術運転部 上宿 当 

ダイオキシン類ばく露防止特別教育参加 
 11 月 13 日、盛岡市で行われたダイオキシン類ば

く露防止特別教育を受講しました。講習会では、ダイ

オキシン類の有害性やばく露防止について学びまし

た。改めてダイオキシン類の危険性、人体への影響を

再認識しました。これからも作業をしていく中で、ダ

イオキシン類のばく露防止の対策をすると共に、従業

員みんなで作業方法及び保護具の使用方法を確認し、

安全作業に努めて行きたいと思います。  

技術運転部 運転課長 田村 和慎 

 

里澤 正貴 

（技術運転部 受入課） 
 10 月に入社し受 

入課に配属となり間 

もなく 3 ヶ月が経ち 

ます。まだ覚える事 

が多く、余裕を持っ 

て仕事をする事が出 

来ていませんが、安全作業を心掛け

頑張っていきたいと思います。フォ

ークリフトを運転する事も多くなっ

てきたので、安全運転にも気をつけ

たいと思います。 

  

   


